



Protokoll für die Sitzung am 22.11.2021

Anwesende	Gewählte Mitglieder: Hannah, Piet (nur kurz), Julia, Helke Kooptierte Mitglieder: Jakob, Benedikt, Maggi, Anna H. Zum ersten Mal dabei: Sophia
Feststellung der Beschlussfähigkeit	3/8 Nicht beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Benedikt
	TO und Redeleitung: Julia
Nächste Sitzung:	06.12.2021
	Redeleitung und TO: Benedikt
	Protokoll: Maggi
	Abwasch: /
	Schlüssel: /
Protokoll der letzten Sitzung	Vom 22.11.21; 5/0/1
Beschlüsse der Sitzung	
Anhang	

TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde


- „Glückskeks“-Runde
- Abstimmung Protokoll 22.11.2021
- TO und Protokoll + nächster Termin 06.12.2021

TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- Wie kann man Studierende auch in dieser Zeit gut connecten?
- Bücherwichteln (Vor weihnachten) – **von Maggi, Sophia und Bene organisiert**
- Spaziergänge innerhalb der Fachschaft vermitteln, vielleicht in kleineren Gruppen? – **von Maggi, Sophia und Bene organisiert**
-> Werbung über Insta/Telegram
- Vorstellung des FsR in der Mittagsrunde des „MA of European Integration in East Central Europe“ am 08.12./05.01 13.15-14.45 über BBB? -> **Julia macht den Termin im Januar, für den 08.12 wird in der Turbine-Gruppe gefragt (Maggi fragt)**

TOP 3 – Kommunikation

- Social Media Update
- Bilder und Text an Hannah schicken!!! – Bitte auch mit Nachnamen!
- Memes, Veranstaltungen, Posts oder Infos bzw. auch Feedback gerne an Julia, Hannah, Nina

- 
- Werbung für Aktionen/ Ankündigungen in Zukunft nur noch über PoWi-News Telegramgruppe (einheitlich) -> **Hannah schreibt in die alten Ersti-Gruppen für die „Wechselaufforderung“**
 - Wir brauchen die Berechtigung in der PoWi News Telegram Gruppe Nachrichten zu schicken (**Nina**)

TOP 4 - Gremien

- **StuRa:** Wird von Piet nachgereicht, besonderer Aufruf fürs Blutspenden wegen fehlender Konserven am Uniklinikum, Werbung für die Lutze machen? -> **Kümmert sich Julia drum**
- **FSR-Vernetzungstreffen:** Lehrbericht war Thema, 17.12 10-13 Uhr Einweisung, wie ein Lehrbericht zu schreiben ist, (Susi kümmert sich darum), Inventarliste der FsRä zwecks Inventarbündelung der FsRä und Übersicht soll erstellt werden – **Piet kümmert sich um Formalia-Infos, Hannah und Tilda erstellen dann die Liste**, wird wohl jährlich passieren?! Eine alte Liste gibt es wohl nicht, eine Liste der „offiziellen“ Dinge im FSR Raum gibt es bei Frau Ruß (kann Tilda fragen?) Erfahrungsberichte, wie FSR-Arbeit laufen kann und soll – ggfs. Bei uns mal grundlegend schauen, wie es läuft und was man besser machen kann – **Arbeitsgruppe um Piet** (-> fester TO-Punkt?), **am 13.12 anstatt der FSR-Sitzung, draußen treffen – Julia fragt in der Gruppe, wer kann** – Thema: Teambuilding und Vernetzung (Langfristiges Projekt – vielleicht in Coronazeit nichts drinnen, aber draußen auch jetzt möglich) – Kurzes Feedback der „Neuen“ im Fsr – die Einbindung läuft schon sehr gut!
- **I-Rat:**
Keine krassen Corona-News – In Seminaren etc. soll erfragt werden, ob die Studenten Online oder Präsenz wollen (ist schon passiert), Idee Vor und Nach Weihnachten online-Veranstaltungen zwecks Kontaktreduzierung
„Eigenplagiate“ sind keine Plagiate – (eigene Hausarbeit mehrmals einreichen), Handhabung davon jetzt nicht ganz klar, zumindest nicht rechtlich strafbar
- Weitere Gremien

TOP 05 Finanzen

- /

TOP 6 – Sonstige

- Sonstige studentische Anliegen und Fragen an den FSR
- Pinwand im FsR-Raum kann gerne gestaltet werden (auch draußen ist noch Platz)